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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年９月15日（水）午後１時30分から午後２時40分までの間

第２ 出席者 西山委員長（司会）・古谷委員・小田切委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官・宿毛署長

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

例年よりも早い秋の訪れを感じるようになりました。

行楽のシーズンとなりまして、近場の登山などでちょっとした気持ちの緩みで、怪

我や遭難の事例があったことを思い出します。

事故の防止、危険箇所の点検、そして引き続いての新型コロナウイルス感染症防止

対策をよろしくお願いいたします。

２ 報告事項

(1) 警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について

宿毛署から、警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について報告があった。

委員から、「新型コロナウイルス感染症対策の在り方など非常に貴重な体験をさ

れた。この経験を今後の対応策に活かしていただきたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から「警察署協議会の活性化に向けた取組については理解した。

今後の状況を見ながら都度工夫され、委員から活発な意見が出るよう努めていただ

きたい。」旨の発言があった。

(2) ９月県議会定例会の日程等について

警務部から、９月県議会定例会の日程等について報告があった。



- 2 -

(3) 令和３年度９月補正予算の内示状況について

警務部から、令和３年度９月補正予算の内示状況について報告があった。

(4) 令和３年全国地域安全運動の実施について・・・【資料１】

生活安全部から、令和３年全国地域安全運動の実施について報告があった。

委員から、「日々の生活の安全安心に重点を置いた項目が挙げられている。この

安全運動の実施期間中、新たなる課題などが見つかれば、今後の各種活動に繋げて

いただきたい。」旨の発言があった。

また、委員から、「コロナ禍でイベントができない状況下にあるが、地域安全運

動は大事である。期間中、可能な限り色々な取組を行っていただきたい。」旨の発

言があった。

(5) 夏期における水難防止対策の取組結果について・・・【資料２】

生活安全部から、夏期における水難防止対策の取組結果について報告があった。

委員から、「県外の方が、アウトドアで余暇を楽しむといった観光が増加傾向に

あり、その年齢層にも広がりが見られる。そういった方に対する危険箇所への注意

喚起が重要ではないか。」旨の発言があった。

また、委員から、「関係機関と連携し、利用者に対する注意喚起を促す看板の設

置を検討していただきたい。」旨の発言があった。

(6) 令和３年秋の全国交通安全運動の実施について・・・【資料３】

交通部から、令和３年秋の全国交通安全運動の実施について報告があった。

委員から、「交通事故に巻き込まれやすい高齢者、特に薄暮時の時間帯に行動さ

れる高齢者に向けた注意喚起に努めていただきたい。」旨の発言があった。

また、委員から、「横断歩道で歩行者から頭を下げられるとお互いに気持ちが良

い。こうしたことが広がれば横断歩道で止まることも守られていく。息の長い取組

をお願いする。」旨の発言があった。
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３ 追加報告

(1) 令和３年上半期の110番通報の受理状況について

生活安全部から、令和３年上半期の110番通報の受理状況について追加報告があ

った。

(2) 名誉毀損等事件について

刑事部から、名誉毀損等事件について追加報告があった。

(3) 台風への警戒について

警備部から、台風への警戒について追加報告があった。

第４ 決裁事項

１ 犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受付について

警務部から、犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受付について説明があり、審議の

結果、原案のとおり決定した。

２ 意見書の受領について

警務部から、意見書の受領について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定し

た。

３ 反論書の受領について

警務部から、反論書の受領について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定し

た。

４ 徳島県警察における警察用航空機の非稼働時における援助に関する協定の締結につ

いて

生活安全部から、徳島県警察における警察用航空機の非稼働時における援助に関す

る協定の締結について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。
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５ 審査請求に対する裁決について

公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

６ 審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、審査請求に係る裁決書謄本の送付について説明があり、審

議の結果、原案のとおり決定した。

７ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年９月１日及び同月８日に開催した公安委員会定例

会議「議事録」について報告があり、原案のとおり了承した。

８ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（高知南署）について報告があり、

了承した。

第５ 聴聞関係

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告が

あり、審議の結果、13件（交通事故１件、飲酒運転７件、その他の法令違反等５件）

の行政処分を決定した。


